11ème RENCONTRE VALDOTAINE - Bionaz, 10 août 1986

MESSAGE DU PRESIDENT DU GOUVERNEMENT REGIONAL M. Augusto ROLLANDIN

Chers Valdôtains,

C'est la 11ème fois qu'une Commune de notre Région joint ses efforts à ceux de l'Administration régionale pour vous accueillir de la manière la plus chaleureuse et la plus affectueuse possible.

Parmi les nombreuses candidatures que nous avons reçues pour l'organisation de la journée de cette année, nous avons retenu celle de Bionaz. Nous avons d'ailleurs été vivement encouragés dans ce choix par vos représentants des différentes sociétés d'émigrés.

Ce choix, vous vous en doutez, a été dicté par l'amour que nous portions tous à une grande Valdôtaine, qui a connu, tout comme vous, les affres de l'émigration et qui comprenait plus que quiconque vos problèmes: Maria Ida Viglino. Mademoiselle" nous a quittés l'an dernier, et a choisi comme demeure éternelle la petite commune de Bionaz.

C'est pourquoi nous avons décidé, nous, de lui consacrer cette journée, ici, à Bionaz, pour lui rendre un hommage affectueux, pour lui témoigner avec le coeur notre reconnaissance et nos regrets de ne plus l'avoir parmi nous.

Mais je tiens aussi à souligner combien il nous est agréable d'être réunis dans cette petite Commune, âme d'une vallée encore peu exploitée et d'autant plus attachante. Ses habitants, peu nombreux à vrai dire, ont rassemblé tous leurs efforts pour vous accueillir avec l'amitié la plus sincère, doublée d'un sentiment fraternel réconfortant.

Au nom de l'Administration régionale, je les en remercie, comme je salue et remercie votre présence à vous tous.

Le Président du Gouvernement régional - Augusto ROLLANDIN -